

Presseinformation

Volksbank Stuttgart eG ermöglicht die Bezahlung mit dem Smartphone

(Stuttgart, 17.08.2018) – An der Kasse mit dem Smartphone kontaktlos bezahlen? Dies ermöglicht die Volksbank Stuttgart eG ab sofort allen Kundinnen und Kunden. Nach der Einführung des kontaktlosen Bezahls mittels Giro- und Kreditkarte vor zwei Jahren, hat die Volksbank Stuttgart eG die Karten für den Einsatz in der mobilen VR-BankingApp digitalisiert.

„Die Nutzung des Smartphones gehört für viele Verbraucher zum Alltag. Mit der Erweiterung der Bezahlmöglichkeiten über unsere VR-BankingApp auf Smartphones erfüllen wir gerne die an uns gerichteten Kundenwünsche“, freut sich Barbara Scholten, Leiterin des Onlinecenters der Volksbank Stuttgart eG über das innovative Angebot.

Wie bei den bereits ausgegebenen Girokarten mit Kontaktlos-Funktion nutzt auch die VR-BankingApp den weltweiten Nahfunk-Standard „Near Field Communication“ (NFC) für den kontaktlosen Austausch der Zahlungsdaten. Benötigt wird lediglich ein NFC-fähiges Smartphone mit der Android-Version 4.4 oder höher sowie die kostenlose VR-BankingApp einschließlich elektronischem Postfach. Die VR-BankingApp steht im Google Play Store als Download zur Verfügung und ist selbstverständlich auch im iTunes-Store von Apple erhältlich. Einzige Einschränkung: da Apple bei seinen Geräten die für die Datenübermittlung notwendige NFC-Schnittstelle nicht öffnet, bleibt dort die Kontaktlos Bezahlen-Funktion vorerst gesperrt. Selbstverständlich können aber alle anderen Funktionalitäten der VR-BankingApp wie „Geld an Kontakte senden“ auch auf dem iPhone genutzt werden.

Zum kontaktlosen Bezahlen hält man, wie bereits von den Giro- und Kreditkarten der Volksbank Stuttgart eG bekannt, einfach das Smartphone an das Kassen-Terminal. Beträge unter 25 Euro können wie beim kontaktlosen Bezahlen mit der girocard mit der VR-BankingApp ohne PIN oder Unterschrift bezahlt werden. Einen besonders schnellen Bezahlvorgang bietet die ExpressZahlung, für welche das Smartphone lediglich mit eingeschaltetem Display an das Terminal gehalten wird.

Neben den haptischen Karten im Geldbeutel bieten auch die digitalen Karten im Smartphone die bewährten hohen Sicherheitsstandards der genossenschaftlichen FinanzGruppe; die digitale Bankkarte wird dabei in einem geschlossenen Hochsicherheitsserver hinterlegt. Wie bei den bestehenden Bankkarten werden auch im Smartphone keine persönlichen Daten wie Name oder Adresse gespeichert.

Die Infrastruktur für das mobile Bezahlen mit Bankkarten oder dem Smartphone wird im Handel bundesweit stark ausgebaut, kontaktlose Bankkarten werden inzwischen an mehr als jedem zweiten der rund 800.000 Bezahlterminals im deutschen Handel akzeptiert. Informationen zum kontaktlosen Bezahlen mit Karten und Smartphone finden Sie auch auf www.volksbank-stuttgart.de

Meine Heimat. Meine Bank: Kurzportrait der Volksbank Stuttgart eG

Mit einer Bilanzsumme von rund 6,8 Milliarden Euro ist die Volksbank Stuttgart eG die größte Volksbank Baden-Württembergs. Etwa 285.000 Privat- und Firmenkunden werden an über 100 Standorten an Rems und Neckar persönlich betreut, mehr als 170.000 Kunden sind zugleich Teilhaber (Mitglied) der Bank. Der Region seit 1865 eng verbunden, ist die Volksbank Stuttgart eG Gründungsmitglied von neun Bürgerstiftungen und fördert jährlich über 1.100 gemeinnützige Vereine und Institutionen.



Geschäftsadresse: **Volksbank Stuttgart eG**
Börsenstraße 3
70174 Stuttgart
www.volksbank-stuttgart.de

Pressekontakt: **Matthias H. Layher**
Telefon 0711 181 1355
Mobil 0173 563 7101
E-Mail matthias.layher@volksbank-stuttgart.de